

Message du Prélat (6 mars 2023)

Le prélat de l'Opus Dei invite à continuer de prier pour le projet de coordination des apostolats et pour la préparation du Congrès général extraordinaire.

06/03/2023

Très chers, que Jésus me garde mes filles et mes fils !

Depuis deux ans déjà je vous demande de soutenir par votre prière le projet d'impulsion et de

coordination des apostolats. Je vous ai informés au fur et à mesure de l'avancement de ce travail et je souhaite maintenant vous mettre au courant des étapes récemment franchies. Au cours des derniers mois, trois nouvelles régions ont été érigées en Europe, à l'issue de la réorganisation territoriale de cette partie du monde : **Europe du Nord-Ouest**, en avril 2022, qui comprend les précédentes régions d'Irlande, de Grande-Bretagne, de Hollande et de Suède ; **Europe centrale**, depuis décembre 2022, qui fusionne les régions d'Autriche, d'Allemagne et de Suisse ; et la région de **France et Belgique**, depuis le 14 février dernier. Par ailleurs, après des mois d'étude, la prochaine restructuration de certaines régions d'Asie a déjà été annoncée aux circonscriptions concernées.

Je continue de compter sur votre prière pour la réalisation de ce

travail et pour la préparation du Congrès général extraordinaire, désormais tout proche, comme l'est aussi la solennité de saint Joseph.

Confions toutes ces intentions à son intercession devant le Seigneur.

Votre Père vous bénit très affectueusement,

Rome, le 6 mars 2023

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/message-du-prelat-6-mars-2023/> (08/02/2026)